

Convocan a observadores

VIOLETA HUERTA

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) convocó a la ciudadanía a participar como observadora u observador electoral para estar presente en todos los actos de preparación y desarrollo del proceso electoral para renovar la Legislatura local y los ayuntamientos mexiquenses; así como en la jornada electoral del 2 de junio de este 2024.

Además de observar las actividades de las diferentes etapas del proceso electoral, las personas podrán participar en la observación del voto anticipado, voto de personas en prisión preventiva y voto de las y los mexicanos residentes en el extranjero, según la convocatoria que salió a la luz

REQUISITOS

Entre los requisitos para ser observador u observadora electoral se encuentran: ser ciudadana o ciudadano en pleno goce de sus derechos civiles y políticos, no ser ni haber sido miembro de dirigencias nacionales, estatales o municipales de partidos políticos en los tres años anteriores a la elección; no ser ni haber sido candidata o candidato en los tres años anteriores a los comicios.

También se exige tomar un curso de capacitación que puede ser presencial o virtual, no ser persona servidora pública vinculada a programas sociales en ningún nivel de gobierno, ni operadores de programas sociales y actividades institucionales. Tampoco personas servidoras de la nación

REGISTRO

De acuerdo con la convocatoria del Instituto Electoral la solicitud se puede presentar entre el 5 de enero y el 7 de mayo del 2024, la participación es voluntaria y los gastos para realizar observación electoral serán responsabilidad de la o el ciudadano.

LLAMADOS

La consejera presidenta del IEEM Amalia Pulido Gómez señaló que la convocatoria es un pilar importante, por lo cual invitó a la ciudadanía a participar y refirió que la última edición de la Encuesta Nacional de Cultura Cívica del Inegi indica que el 36% de las y los jóvenes de entre 18 y 19 años cree que un gobierno no democrático puede ser mejor o que da lo mismo el tipo de régimen político que tenemos.

Otros estudios, dijo, muestran retos pendientes, por lo cual, el llamado al sufragio es primordial y a generar un involucramiento activo en todas las etapas del proceso electoral que se avecina este año 2024



Alistan proceso electoral